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Se ripensiamo alle origini del Gruppo Famiglia nella nostra Parrocchia (Caponago), vediamo un
cammino partito dall’intuizione che la famiglia possiede in sé un enorme patrimonio di
ricchezza, di potenzialità e di “fecondità” che per esprimersi al meglio deve entrare in contatto
con lo stesso patrimonio di altre famiglie, deve “ donars
i ” per “
riaversi
” rigenerata, fortificata, sostenuta per potersi donare di nuovo...
  Il Gruppo Famiglie vuole venire incontro a questo desiderio di non essere soli a percorrere il
proprio cammino di coppia e di famiglia all’interno della Comunità, al desiderio anche di mettersi
in discussione, di crescere insieme, al bisogno di confrontarsi sui temi della coppia,
dell’educazione, di camminare In famiglia insieme nella fede; e si vorrebbe diventarne testimoni
nella realtà quotidiana, imparando a sostenersi reciprocamente in una rete di rapporti veri e
solidali. È la possibilità di cogliere la bellezza di sentirsi parte di una Famiglia più grande,
allenandosi all’attenzione verso i bisogni, all’accoglienza, all’apertura, al confronto vivendo
anche il piacere di sentirsi accolti, sostenuti, rinsaldati e fortificati nel tenere alto il valore della
Famiglia e la bellezza del senso cristiano della Famiglia soprattutto pensando alla complessità
sociale e alla povertà di valori che ci circonda. 
  Ed è bello percepire come anche i figli respirino e condividano sia il piacere di vivere momenti
di festa, di apertura a nuove conoscenze, sia l’esperienza di mettersi al servizio, e la
testimonianza e l’esempio della bellezza di rapporti sereni e solidali tra famiglie. 
  Ci sembra importante anche il ruolo che il gruppo famiglie può rivestire nell’offrire alle coppie
che intraprendono il percorso in preparazione al Sacramento del Matrimonio, in un cammino di
accompagnamento alla loro nuova vita di famiglia, creando una nuova rete di rapporti e
facilitando un attivo e più partecipe inserimento nella Comunità. 
  La bellezza sta nell’essere una realtà in continuo divenire così come lo è l’essenza propria di
ogni famiglia, dove l’apertura permette la possibilità di incontri sempre nuovi : la porta dei nostri
gruppi famiglia è sempre aperta.
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